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「第１回 希望を持てる新しい日向市座談会」意見交換 概要（要約）

日時 令和6年 7月 16日（火）19:00～20:30

場所 中央公民館 第４研修室

座談会参加者 市民 40名

意見交換 概要 カテゴリ別に意見交換を行った。

● 地域おこし協力隊

意見 : 地域おこし協力隊の活用と事業継承の提案。協力隊が定着せず、産業継承が進まない。

→ 市長 : 協力隊の定着を図るため、過去の取り組みを学び、今後の移住政策に反映。

● 道の駅、サービスエリア、パーキングエリア

意見 : 道の駅の改善提案。小さくて場所が悪い現状を改善し、農産物や魚などの地元産品をもっ

と活用。

→ 市長 : 道の駅の拡大と改善を検討中。費用対効果を考慮しつつ、地元産品の活用を強化。

意見 : パーキングエリアの設置提案。高速道路にパーキングエリアがなく、観光客の利便性が低

い。

→ 市長 : NEXCO との連携を検討。地元の道の駅と連携した新しい観光モデルも考慮。

意見 : 道の駅の魅力向上提案。九州の他の道の駅と比較して日向市の道の駅が寂しい。

→ 市長 : 道の駅の充実と観光客誘致の重要性を認識。観光客の利便性を高めるための具体策を

検討。

● 環境問題

意見 : キオビエダシャクの害虫問題。庭木や自然環境に被害が出ており、具体的な対策を求め

る。

→ 市長 : 県と協力して対策を進める。異常発生の原因を調査し、長期的な対策を計画。

意見 : 耳川の濁り問題。伐採や太陽光パネルが原因で川が濁っている。綺麗な耳川を取り戻して

ほしい。

→ 市長 : 関係機関と協力し、原因を調査し対策を講じる。地域全体での取り組みを推進。

意見 : 耳川の濁り問題と高齢者の活用提案。耳川の濁りが深刻で、高齢者の知識と経験を活か

すべき。

→ 市長 : 耳川の問題を関係機関と協力して解決。高齢者の活躍を支援し、地域の活性化を図る。
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● 土地利用規制の見直し

意見 : 土地利用規制の見直し提案。調整区域の規制が移住促進の障害となっている。

→ 市長 : 個別の土地利用規制の見直しを検討。希望者に合わせた柔軟な対応を進める。

● 宿泊施設、観光関係

意見 : 宿泊施設の不足と国定公園の活用提案。観光客の宿泊施設が不足している。

→ 市長 : 宿泊施設の拡充と観光地の魅力向上を検討。民泊なども含めた多様な宿泊施設を考慮。

意見 : 国定公園の観光PR提案。お倉ヶ浜から見える山に「日向」と書くことで観光客を引き付け

たい。

→ 市長 : 観光地の PR強化を検討。具体的なアイデアを参考にし、観光資源の魅力を高める。

意見 : お倉ヶ浜と金ヶ浜の流木問題。流木が多く、ウミガメの産卵にも影響が出ている。

→ 市長 : 流木問題の解決に向けて県と連携。ウミガメの産卵地保護も含めた対策を強化。

● ふるさと納税

意見 : ふるさと納税の広告費確保提案。成約率向上のため、広告費を確保してほしい。

→ 市長 : 広告費の確保と PRの強化を検討。総務省ルールに従いながら、効果的なPRを推進。

● 子どもファースト

意見 : 子どもファーストの具体的な取り組み提案。子供たちとのコミュニケーションを強化してほし

い。

→ 市長 : 子供たちとのコミュニケーションを重視し、朝の時間を活用して対話を進める。

以上、市民の意見と市長のコメント等は、Hyuga_AI で文字起こし・要約を行っています。


